

JUSTISIA

Ribuan Siswa SMAN 1 Nikmati Program Makan Gratis

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JUSTISIA.CO.ID

Sep 19, 2024 - 20:37



Kediri - Salah satu siswa SMAN 1 Gurah memimpin doa di hadapan Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana dalam simulasi makan siang bergizi.

Dalam kesempatan tersebut, Mas Dhito sapaan akrabnya yang didampingi Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Pradhana Probo Setyarjo, juga Ketua DPC Gerindra Ketut Gutomo meninjau sekaligus mencoba langsung makanan

yang disalurkan.

Sesaat sebelum mencoba makanan bergizi tersebut, Ilham Rizki Siswa Kelas XII - 3 memimpin doa sebelum makanan dihadapan rombongan bupati muda berusia 32 tahun tersebut.

“Teman-teman, sebelum makan, marilah kita beroda. Berdoa dimulai,” kata Ilham saat memimpin doa yang dilakukan dalam kelasnya tersebut pada, Kamis (19/9/2024) siang.

Ilham mengaku sempat gugup ketika memimpin doa. Pasalnya baru pertama kali dirinya melakukan hal itu di depan orang nomor satu di Kabupaten Kediri.

“Cukup senang. Sempat tegang sih, iya (bangga),” kata jelas Ilham.

Sementara itu, Mas Dhito menjelaskan program ini merupakan program prioritas dari Presiden Terpilih, Prabowo Subianto. Dimana setiap daerah melakukan program tersebut nantinya.

Menurutnya, simulasi yang dilakukan selama 17 hingga 19 September 2024 di wilayahnya ini sudah mencakup semua jenjang pendidikan. Dimana total sasarannya sekitar 7000 siswa.

Menurutnya, dari menu yang diberikan sudah memenuhi nutrisi dan gizi yang seimbang yang baik untuk dikonsumsi siswa yang ada di wilayahnya.

“Ada telur ada sayur, ada buah ada dagingnya ayam. Artinya proteinnya sudah tercukupi. Ditambah oleh susu,” jelasnya.

Perihal susu, lanjut Mas Dhito, pihaknya akan berkomunikasi dengan produsen susu sapi yang ada di wilayahnya terutama Kecamatan Kandangan. Harapannya, susu ini bisa mencukupi kebutuhan makanan bergizi yang diberikan.

“Kalau bisa kita ambil susunya dari wilayah kita sendiri. Kalau tidak mencukupi, baru kita ambil dari luar,” pungkasnya.